PRIMERA DIVISIÓN AUTONÓMICA GRUPO II

# 4-2. Buen triunfo del Tarancón sobre el Atlético Consuegra

### C.D. TARANCÓN ATLÉTICO CONSUEGRA

C.D. Tarancón: Jesús; Adolfo; Moises, Schaffino, Chula, Óscar, Saceda, Marin, Guti (Prilly m.93), Carlos, Edu (Rafa m. 89),

Atléfico Consuegra: Damlan; Proenza, Cogollor, Felipe, (Jesús m. 53), Esteban, Nene, Jaraiz, Paquito (Jimeno m.81), Quique, Santi y Damlan II.

Arbitro: Octavio Sanchez, auxiliado en bandas por Bustamante Comino y. Diez Fernández, de la comarca de Ciudad Real. Mai en un partido que pudo haber pasado desapercibido, en la segunda parte, el consentir la dureza del AL Consuegra, unido a las tarjetas y continuos errores de apreciación, dejaron una mala actuación del trio arbitral. Tarjetas para Moisés m. 13. Saceda: m. 60, Oscar m. 61. Edu m. 53 y Jesus m. 72 por el CD Tarancón. Por el AL Consuegra a Quique y Santir m. 53, Esteban m. 71, Nene m. 73, Paquito m. 76 y roja directa m. 70 para Cogollor. También para el entrenador m. 65 amanilla.

#### Goles:

- 0-1 Minuto 4: Tiro a borde del área, pega el esférico en Adolfo descoloca al meta Jesús y entre este y el poste se introduce el balón al fondo de la red.
- 1-1 Minuto 12: Moisés se anticipa à la defensa con cierta dificultad pero habilidad toca hacia el poste y Guti entra superando la salida del meta
- 2-1 Minuto 27: Gutí sobre Moisés desde la frontal, se va por la derecha entra en el área y a la salida del meta introduce junto al poste derecho.
- 3-1 Minuto 35: Óscar desde el punto de penalti a media altura, sin parar la recepción del balón.
- 4-1 Minuto 47: Balón largo de Saceda, sale la meta consaburense, no illega al balón y se quedan fres jugadores del Tarancón, rematando en el segundo palo Mojese
- 4-2 Minuto 63: El CD Tarancon, sorprende con un rápido contragolpe el Consuegra, mo ilega ni Adolfo ni Marin y dos i jugadores toledanos ante Jesús rematando el incorporado Jesús à las mallas.

Factores varios: Encuentrio correspondiente a la 11º jornada del Campeonato de Primera División Autonómica Grupo II, disputado en el estadlo Municipal de Tarancón. Alrededor de dos centenares de aficionados. Terreno de juego en excelentes condiciones. Tarde nublada y fresca. Presencia de la Peña la Afición uniformada y conscharanga incluida:

#### Jesús GABALDÓN TARANCÓN

Reaccionó acertadamente a un gol madrugador el C.D. Tarancón. Superó al veterano Consuegra durante varios minutos del partido. Creó ocasiones de haber aumentado la diferencia en el marcador, pudiendo haber goleado al equipo consaburense, que con su juego marrullero, poco ortodoxo, al choque y rompiendo el ritmo continuamente, contagió, en la segunda parte el joven equipo blanquiazul, que entró en la provocación del con-

La victoria mantiene a los taranconeros en el segundo puesto de la clasificación, a un solo punto del líder, Conquense B



Buen triunfo el obtenido por el Tarancón sobre un dificil contrario como sin duda es el Atlético Consuegra.



El Atlético Consuegra sucumbtó ayer claramente en Tarancón.

junto toledano.

Los pocos errores que el equipo de Luis Loeches ha tenido ante el At. Consuegra, fueron rentabilizados por el equipo visitante en el Estadio Municipal, haciendo dos goles los toledanos, rompiéndole el ritmo del partido cuando el Tarancón picó en la provocación de dureza e incluso complicando la labor arbitral, pero al final, sacó el partido adelante el equipo conquense, con un marcador, que por juego, oportunidades y nivel se quedó corto.

Recuperó el equipo taranconero alguno de los jugadores tocados, bien es cierto que en algunos casos, fue un auténtico acto de pundonor, disponibilidad y calidad humana dado que no estaban en las mejores condiciones, como Óscar, Chula, Adolfo o Marín, pero pudo mucho más su disposición hacia el equipo, que la situación física con dolencias y gripes que están pasando estos bravos jugadores. Una reaparición para asegurar que el Estadio Municipal es un fortín y conseguir así mantener la condición de invicto en casa que tiene el equipo blanquiazul. Porque además, no quiere perder contacto con la cabeza del grupo y un gesto que honra a la plantilla taranconera estuvieron dando en todo momento la cara.

No era fácil el compromiso ante los consaburenses, por la experiencia y veteranía de este equipo, cuyos componentes conocen bien el oficio y más la categoría hasta tal punto que la falta de otras condiciones, como habilidad, fuerza física y técnica, la suplen con un juego brusco que intentan y a veces consiguen como en la segunda parte, provocar y contagiar a los rivales que por otro lado, hasta suelen ser más perjudicados. La contextura física, la compresión de los jugadores del equipo toledano, conceden ventaja en el cuerpo a cuerpo ante rivales como alguno de los jugadores del Tarancón. Pero, en esta ocasión no le valió nada más que para acortar diferencias. Embarullar el partido y cortar el ritmo de juego de un equipo más correoso, flexible que la juega con fluidez, como el Tarancón.

En un primer tiempo, en el que la rapidez, la habilidad, el posicionamiento del Tarancón le llevó a ponerse con un claro 3-1 en el marcador e incluso perder otra ocasión en el m. 44 por mediación del rápido y bulicioso Guti que se quedó ante el meta solo pero no remató con acierto.

Habían sido 45 minutos de ritmo, con esa reacción del Tarancón y un Consuegra a la contra, que salvo alguna acción no había mostrado todavía su cara de equipo duro, veterano y experto

En la reanudación, muy pronto, apenas dos minutos el conjunto de Loeches, logra aumentar la diferencia colocando el 4-I en el marcador y además unos minutos en los que desarboló el sistema defensivo del Consuegra. Superó en todas las líneas y fruto del acoso, del dominio, el control en el centro del campo, fueron las internadas, particu-larmente por la banda derecha con acciones acreedores de gol. Así, a los 6 minutos, Schaffino solo, cuando pudo definir, quiso ser generoso con Guti, enviando en corto pero no llegó este al remate final. A los 7 Marín hace una internada característica y

estrella el remate en el poste. Como réplica el Consuegra en un saque de esquina un remate de Esteban saca Jesús junto al larguero enviando otra vez a córner. Pero a partir de ahí, logra el segundo gol y el partido entra en una fase de marrullería, de brusquedades, al entrar en la provocación de los toledanos el joven equipo blanquiazul. Se rompe el ritmo del partido. Ni era fácil a priori ni se le puso al comienzo del partido, pero finalmente el Tarancón, para no perder el contacto con la cabeza trar en la provocación durante varios minutos supo hacer su partido, logrando una victoria importante ante un equipo que dedicándose más a jugar puede sacar mejores consecuencias tanto para él como para los rivales, puesto que el número de tarjetas que se originaron en buena medida pudieron haberse evitado en un partido, cuyo primer tiempo apenas se notó la actuación arbitral e incluso las entradas de unos y otros. En la segunda parte, todo fue balón parado, con apenas ritmo, juego salvo los contragolpes certeros y rápidos de los puntas de lanza del Tarancón.

**BALONCESTO** 

## Fuerte derrota del Tarancón en Puertollano

C.B. PUERTOLLANO

ADCB TARANCÓN

CB Puertollano: (48+48): 30 tiros libres convertidos sobre 36 lanzados. Veintisiete personales, eliminado en el m. 38 Santigosa. Anotaron: Sanchez (7), Peces (16), García (16), Duque (12) Ribero (3), equipo inicial, También jugaron, Fernández (5), Silviá (10), Mendiola (2), Cordero, Sevilla (8), Vozmediano (17), Santigosa.

ACDB:Tarancon: (33+32). 17 tiros libres convertidos sobre 26 lanzados. Veinticinco personales. Sin etiminados. Anotaron. Guerrero (5), Raspeño (13), Raúl (9), David López (18), Guiller, equipo inicial También jugaron, Ruiz (4), Romero (7), Rubio, Puig (1), Luis Mi (5), Cuenca (1),

Árbitros: Camacho y Cendrero. Sin complicaciones:

Factores Varios: Encuentro correspondiente a la 3ª jornada del Campeonato de liga, Segunda División Autonómica Grupo. Oeste disputado en el Municipal de Puertollano. Poco público: El equipo del C.B. Tarancón se presento sin fichas por lo que firmaron toda la expedición en el acta en presencia de la pareja arbitral.

J.G. PUERTOLLANO

El largo desplazamiento que originó un madrugón para la jornada dominical en Puertollano afectó al equipo taranconero en esta tercera jornada liguera. Aunque existía la esperanza de poder puntuar ante el equipo titular de la ciudad industrial de Ciudad Real, la joven plantilla de Pradana, sabía que se iba a ver afectado, como así ocurrió al ser jornada matinal, que por la distancia obligaba a madrugar el domingo y lógicamente tiene su repercusión en una plantilla de la edad de los taranconeros. No obstante se afrontó con cierta ilusión este compromiso, pero al final decidió el resultado el primer y tercer cuarto de partido, puesto que los otros dos. fueron muy equilibrados.

Al final del partido el marcador se queda abultado con ese 96-65, 3 puntos para el Puertollano y una derrota que posiblemente por el comienzo de temporada que ha tenido el cuadro de Pradana no era muy esperada.

Tendrá el Tarancón que en casa, luchar por sacar adelante los marcadores y lógicamente intentar a domicilio también alguna victoria que le permite no perder el contacto con la cabeza del grupo de cara al final de competición.

Hay que destacar la capacidad de trabajo, el espíritu de lucha de la plantilla, aunque no fuera suficiente ante un equipo como el Puertollano, que desde la altura, más equilibrada, hasta la fuerza física, la hizo valer en este encuentro ante el C.B. Tarancón.